

期間限定！タコspan

アダナス 職員一同

5～6月の2ヶ月限定で【タコspan】を販売します。クセになるタコスミートに、トマトランドの新鮮トマトをトッピング、チーズをたっぷり散らしてこんがり焼きあげました。大満足のボリュームを180円でお届けします☆是非、ご賞味ください♪



施設内研修

アダナス 生活支援員 與那城笑未

4月27日（金）みやこ福祉会全事業所の職員を対象に職員研修会を行いました。研修テーマは『チームビルディング』。「一人一人が主体的に自分らしさ、多様性を発揮しつつ相互に関わり一丸となって共通のゴールを達成しようとチャレンジしていく組織づくり」の事を言います。その効果が期待できる『コンセンサスゲーム』を行いました。コンセンサスとは「合意形成、みんなの意見を一つにする」という意味です。

「砂漠で遭難したとき、限られた資源を使い皆で生き残るにはどうしたらいいか」という内容でグループに分かれ討論してもらいました。まず、個人で10のアイテムに優先順位をつけてもらい、その後、グループで話し合ってもらいアイテムの優先順位を再度決めてもらいました。ここで重要な事は、妥協をしないこと。しっかりと自分の意見を伝え、しっかりと他の人の意見も聞き、納得できなければ意見を述べる事でした。

皆さん、予想以上にしっかりと意見を出しあい次々と順位を決めていました。専門家が選んだ模範解答と同じ理由でアイテムを選ぶことがありドキッとすることもありました。各施設からバラバラに組んだグループでしたが皆さん臆することなく意見を出していたように思います。

グループ討論が終わり、模範解答を確認すると「えーコレが1番!?!」「当たっていた」と驚きや喜びの声が聞こえました。また、個人の結果とコンセンサスによるグループの結果の違いも比較してもらい集団活動の有効性も確認してもらいました。

この研修の目的は、普段なかなか会えない職員が接する機会を持ちたいと思ったことと自己の発信力、意見交換、情報交換がしやすい環境づくりに役立てることでした。職員の皆さんが楽しんで参加していた様子を見てやってよかったと感じました。この研修で得たことが利用者さんや利用者の家族の皆さんへ円滑な支援を行うための一つの要素になってもらえたらと思います。参加して頂いた職員の皆さんお疲れ様でした。



学園だより

メールアドレス

miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp

平成30年

第200号

5月発行

みやこ学園

社会福祉法人 みやこ福祉会

✿ トライアスロンを花で飾りました ✿

園芸班 就業支援員 謝敷豊彦



陸上競技場 ゴールへの花道と撮影用舞台



JTAドーム



空港前 出向班



フラワーボード 園芸班



トライアスロン大会開催に向けて、今年も1005基のプランターをゴール会場である市陸上競技場や式典会場のJTAドームへ設置しました。また、市役所近くのフラワーボードは約2300本の彩り豊かな花々で飾りました。数か月前から準備にとりかかり不安な毎日を送っていましたが、園芸班の皆さんが蒸し暑いハウスの中で一生懸命頑張って大事に育てた花を無事に設置することができ、また、利用者さんと共にトライアスロンという大きなイベントに関わることができ大変嬉しく思います。プランター設置にご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。

4月21日
陸上競技場にて
プランター設置
お疲れ様でした



宮古島の海びらきにお花を納品

園芸班 生活支援員 前泊淳子

4月1日「海びらき」に花を納品しました。園芸班の皆さんが丹精込めて育てた花で宮古島の年間行事がスタートし、とても嬉しく思います。来場された皆さんに華やかで穏やかな気持ちになって頂けたと思います。今後も様々なシーンで綺麗な花を提供できるよう、利用者の皆さんと力を合わせて頑張りたいと思います。早朝から納品搬入をしていただいた職員の皆さん、ありがとうございました。



前浜ビーチ

5月の行事予定

1	火	
2	水	職務会議
3	木	憲法記念日
4	金	みどりの日
5	土	こどもの日
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	職務会議
10	木	工賃支給日
11	金	買い物支援
12	土	
13	日	母の日
14	月	
15	火	
16	水	職務会議
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	職務会議
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	健康診断・職務会議
31	木	

☆ HAPPY BIRTHDAY ☆



★宇座美智枝さん（57歳） アダナス
 オールマイティに作業をこなす美智枝さん。作業も丁寧で、後輩の面倒を見たり職員のお手伝いをしたりと一生懸命取り組んでいます。集中しすぎて周りが見えなくなることがあるので、あせらず丁寧にお仕事していきましょう。
 生活支援員 與那城笑未



★友利晃さん（55歳） アダナス
 歌やダンスが上手で皆を笑わせることが大好き、アダナスの加藤茶こと友利晃さん。成形班であんパンやカレーパン等をとてもきれいに成形してくれています。年齢的にも大ベテラン！これからも体調に気を付けながら一緒に頑張っていきたいと思います。
 職業指導員 石嶺宏武



★仲宗根真知子さん（55歳） 生活介護事業所みやこ
 冗談を言って皆を明るく楽しませてくれるムードメーカー真知子さん。とても器用でクラフトでカゴやバッグなどを意欲的に作成。これからも健康面に気を付け元気に楽しく過ごしましょう。
 生活支援員 濱川尚美



★西村桂也さん（48歳） みやこ学園園芸班
 2月から園芸班のメンバーとして苗の定植やスピードポッターなど色々な作業を他のメンバーと協力しながら取り組んでいます。朝と昼のミーティングでは謎かけを出題、楽しい問題や難しい問題など皆の頭のトレーニングに役立っています。まだ慣れない部分もありますが楽しく過ごしていきたいと思います。
 職業指導員 謝敷豊彦



★大山恵美子さん（38歳） 野菜ランドみやこ
 野菜ランドのお姉さんの存在の恵美子さん☆素早くきちんと作業をこなしてくれます。韓ドラが大好きで送迎の車内ではドラマの話でいつも楽しく盛り上がります。これからはがんばりましょう。
 職業指導員 宮国鈴香



★下地信光さん（36歳） みやこ学園出向班
 好きな事への集中力や好きな読み物を何度も読んだり、すごいと思います。その集中力を活かして作業や趣味を楽しみ学園のみんなと仲良くやって行きましょう。
 職業指導員 石垣邦嘉



★川満勇希さん（26歳） みやこ学園園芸班
 苗の定植から運搬作業などいろいろな作業をこなせる勇希さん、畑仕事等も手伝う働き者です。毎日の筋トレも続けながらこれからは丈夫な身体で色々な事にチャレンジして頑張っていきたいと思います。
 職業指導員 謝敷豊彦



★仲間琴紀さん（25歳） アダナス
 いつも元気いっぱい、朝の挨拶でも皆を和ませてくれます。包装作業以外にも最近は天板拭きも行っており、より真剣に丁寧に頑張っています。これからは笑顔でアダナスのみんなを嬉しく楽しい気持ちにしてください。
 職業指導員 石嶺宏武



★仲原五月さん（25歳） みやこ学園室内班
 五月さん、なかなか会えませんがみんな五月さんの笑顔を楽しんでいます。ゆっくりで良いので出勤できる日が増えるように、体調管理ががんばりましょう。
 職業指導員 新里秀美

たまん福祉会こども発達支援センター「ココイク」 落成式

理事長 伊志嶺博司

たまん福祉会が平成28年度社会福祉施設整備事業で進めていた、こども発達支援センター「ココイク」の落成式が4月21日に開催され参加してきました。こども発達支援センターは地域の子供達（未就学児）へ日常生活での基本的な動作の指導や集団生活への適応訓練の場としての機能も持ちながら家族相談、また地域の保育園等へ訪問し助言を行う機能も持ち地域の障害児支援の拠点として中心的な役割を担うセンターとなっています。

「ココイク」は県内初の子ども支援発達支援センターということで関係者も多数参加しておりその期待の大きさが伺えました。職員も21名と多く、その中でも保育士、作業療法士、言語聴覚士、社会福祉士等の専門的な資格を持つ若い職員が多数配置されており専門的かつ手厚い支援が行える体制となっています、センター内も随所に工夫が施されていて利用者の特性に合わせ支援できる環境となっていたり、間接照明や遊び場図書スペースなど子ども達や保護者がより安心かつ楽しんで利用できるセンターとなっています。また放課後デイサービスも併設されており通所部分と合わせて定員30名となっています。

今後のココイクの活動により県内の障害児支援がより専門的になり、また活発になっていくことと思います。その活動を注視しながら当法人も支援の質の向上に努めていきたいとより一層感じました。たまん福祉会の益々の発展を祈念申し上げます。



(社福) たまん福祉会 金城理事長



こども発達支援センター「ココイク」



レストラン開業に向けて、大戸屋さん&東急ホテルさんで研修!

野菜ランドみやこ 生活支援員 黒澤由香

●大戸屋 4月2日(月)から6日間

「お店で手作り」「未経験でも働けるシステム」で世界8カ国94店舗を展開するチェーン店。近日開店予定の新レストランとほぼ同規模の70席であることもあり、仕込みの方法など学ばせて頂きました。皆さんの働きぶりが凄い!特に大型クルーズ船の寄港日は非常に辛かったが皆さん黙々と仕事をこなされていた。合間に質問をしても嫌な顔一つせず淡々と答えながらも作業を行っていました。新米指導もしながらの作業スピード維持に脱帽である。たった6日間ではあるがスタッフの皆様のモチベーションの高さを垣間見ることができ、また優しく指導していただいたこと、大変貴重な経験になりました。同じ飲食業を営むのに開業の研修を受け入れて頂いたことは大戸屋さんの大きな度量と地域貢献したいという強い気持ちの表れだと感じ深く感銘を受けました。今回学んだことを生かし、大戸屋さんに負けないよう頑張ります。



●東急ホテル&リゾート 4月15日(日)

最大230名が訪れるお昼のブッフェ、「地元宮古島の方々が8割。原価率50%で、地元還元の意味合いを持って土日のブッフェを行っている」と石川料理長が話されていたのが印象的だった。一番気を付けていることは衛生面。月に一度の棚卸以外にも日頃の消費期限の管理は重要である。個人の飲み物やコップも作業台には置かず、持参のペットボトルや、新聞紙・段ボールなどの紙製品も冷蔵庫には入れられない。携帯電話を使用した後は必ず手洗いするなど細心の注意をしているとのこと。和食調理の玉寄京子さんの協力に感謝します。

